

Nachrichten aus Dorsten

21

Dez

[GSW: Anmeldung Jg 5 und Jg 11](#)



Von Montag, 23. Januar 2023, bis Mittwoch, 25. Januar 2023, täglich jeweils vom 9 Uhr bis 18 Uhr, können Schüler für den neuen 5. und 11. Jahrgang der Gesamtschule Wulfen, Wulfener Markt 2, angemeldet werden.

Über das Anmeldeportal der Gesamtschule können Termine vereinbart werden. (www.gs-wulfen.de) Das Anmeldeportal wird nach den Weihnachtsferien am 9. Januar 2023 freigeschaltet.

Sollte eine Online-Anmeldung oder der Download der Formulare nicht möglich sein, können sich interessierte Eltern und Schüler an das Sekretariat wenden (Tel.: 02362-28434300).

[Weiterlesen ... GSW: Anmeldung Jg 5 und Jg 11](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Dez

[Ehrenamt im Hospizdienst](#)



Infoabend zum Befähigungskurs

Der Ambulante Hospizdienst Dorsten lädt alle zu einem Infoabend ein, die sich eine ehrenamtliche Mitarbeit in der Sterbebegleitung vorstellen können und bereit sind, sich verlässlich einzubringen. Zur Vorbereitung auf die Aufgabe wird ein Befähigungskurs -beginnend im April- durchgeführt, der im ersten Block acht und im zweiten Block zehn Abende bzw. Nachmittage umfasst.

[Weiterlesen ... Ehrenamt im Hospizdienst](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Dez

[Jannis Gläser gewinnt Vorlesewettbewerb in der GSW](#)



Der Vorlesesieger 2022 aus dem sechsten Jahrgang der Gesamtschule Wulfen heißt Jannis Gläser.

Nach der Erläuterung der Bewertungskriterien, dabei ging es um Lesetechnik, Interpretation und Textstellenauswahl, begann die erste Runde. „Die Schüler hatten drei Minuten Zeit, eigens von ihnen ausgesuchte Textstellen vorzutragen“, so Hermann Twittenhoff, Leiter der Gesamtschule Wulfen.

[Weiterlesen ... Jannis Gläser gewinnt Vorlesewettbewerb in der GSW](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Dez

[Tanzworkshop für Kulturklassen](#)



In dieser Woche endet der Tanzworkshop für die Kulturklassen der Gesamtschule Wulfen.

„Der Workshop hat jeden Dienstag ab den Herbstferien bis zu den Weihnachtsferien gedauert.“, sagte Schulleiter Hermann Twittenhoff. Alle Kulturklassen hatten teilgenommen. Die Künstler sind Laura Hülsmann und Thomas Kunfira von der Gruppe Afrobatic. Afrobatic hatte schon beim „Supertalent 2021“ die Menschen durch ihre Kombinationen aus Akrobatik und Tanz begeistert. „Ein Schwerpunkt war die Kombination von Tanz und Akrobatik“, erläutert Katrin Block, die das Projekt initiiert hatte. Finanziert durch monatlichen Elternbeitrag und Kulturagenten. Die 5er Kulturklassen zeigen einen Tanz von ihrem Jahrgang auf der Weihnachtsfeier.

Text und Foto: Gesamtschule Wulfen

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Dez

4.000 Euro für die GSW



„Die Förderung der Menschen und ihrer Ideen für die Zukunft unserer Region liegt uns am Herzen.

Wir sehen diese Förderung als eine zentrale Aufgabe der Vereinten Volksbank an. In unserem diesjährigen Spendenschwerpunkt steht auch die Gesamtschule Wulfen und somit die jungen Menschen, die in unserer Region leben“, sagte Rouven Golbach, Leiter der Vereinten Volksbank e.G in Wulfen.

Foto oben rechts: Rouven Golbach (ganz rechts übergab dem Schulleiter Hermann Twittenhoff (ganz links) einen Scheck in Höhe von 4.000 Euro. Das Geld könne man gut gebrauchen, freute sich Twittenhoff. Instrumente müssten dringend erneuert werden ebenso wie die Tischtennisplatten im Außenbereich.

Text und Foto: Gesamtschule Wulfen

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Dez

[Lebensretter gesucht](#)



Der sechsjährige Max aus Gladbeck braucht dringend eine Stammzellenspende.

Mitte September erhielten Max (sechs Jahre) und seine Familie die schockierende Nachricht, die ihr Leben von einem auf den anderen Tag völlig veränderte: Max ist an Blutkrebs erkrankt. Über die nächsten Wochen folgten zahlreiche Krankenhausaufenthalte und Chemotherapien.

[Weiterlesen ... Lebensretter gesucht](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

19

Dez

[Feuer und Flamme für Physik](#)



„Wer Spaß an Physik und herausfordernden Knobeleyen hat, ist bei der Physikolympiade genau richtig“, weiß Hermann Twittenhoff, Leiter der Gesamtschule Wulfen.

Alena Borgmann besucht seine Schule und hat es unter 870 Teilnehmern bis in die zweite Runde geschafft.

[Weiterlesen ... Feuer und Flamme für Physik](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

19

Dez

[Vorstellung Kalender Naturstadt mit Bürgermeister Tobias Stockhoff](#)



Der Kalender zum Naturstadtprojekt ist fertig und wurde in der Gesamt- und Kulturschule der Stadt Dorsten gemeinsam mit einer Fotoposterausstellung präsentiert.

Mit an Bord waren neben Schulleiter Hermann Twittenhoff auch Bürgermeister Tobias Stockhoff und Hans Rommeswinkel vom Umweltamt.

Bereits im Sommer 2022 gab es einen Projekttag mit dem Künstler Michael Kestin (Fonografi aus Münster).

[Weiterlesen ... Vorstellung Kalender Naturstadt mit Bürgermeister Tobias Stockhoff](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Dez

[600. Geburt im St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten](#)



Am Mittwoch, den 14. Dezember kam das 600. Kind des Jahres im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus zur Welt – und das noch dazu bei einer Wassergeburt.

Außerdem ließ es sich die kleine Tabea Kemper nicht nehmen, pünktlich zum errechneten Geburtstermin und mit den gleichen Maßen wie ihr Vater David Kemper auf die Welt zu kommen. Die 43-jährige Mutter Susanne Tchurz ist stolz: „Es hat alles sehr gut geklappt. Mein erstes Kind vor neun Jahren habe ich schon im St. Sixtus-Hospital Haltern entbunden. Nun ging es aufgrund der Schließung nach Dorsten in das St. Elisabeth-Krankenhaus und auch das Team hier ist super“, freut sich die zweifache Mama.

[Weiterlesen ... 600. Geburt im St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Dez

[Rat der Stadt Dorsten](#)



Die Pfadfinder des Stammes St. Johannes Dorsten haben das Friedenslicht in die letzte Ratssitzung des Jahres gebracht.

Pfadfinder des Stammes St. Johannes Dorsten haben in der Ratssitzung am Mittwoch im Gemeinschaftshaus Wulfen das Friedenslicht aus Bethlehem übergeben. Der Besuch der Pfadfinder in der letzten Ratssitzung des Jahres ist schon Tradition. Bürgermeister Tobias Stockhoff dankte für dieses Symbol: „Ich bin den Pfadfindern sehr dankbar, dass sie dieses Licht in die Welt tragen und damit gerade in der heutigen Zeit ein Zeichen für Toleranz und friedliches Zusammenleben untereinander setzen.“

[Weiterlesen ... Rat der Stadt Dorsten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 137 von 452

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [134](#)
- [135](#)
- [136](#)
- 137
- [138](#)
- [139](#)
- [140](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)